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Ata da Sessão Extraordinária da 

Assembleia Municipal do Concelho de 

Figueira Castelo Rodrigo, realizada no 

dia cinco de outubro de dois mil e 

dezanove 

 

--------Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezanove pelas dezasseis horas, no 

Auditório da Casa da Cultura, comigo, Lucília de Jesus Patrício Velho, Assistente Técnica da Câmara 

Municipal, compareceram os Senhores Deputados para a realização de uma sessão extraordinária da 

assembleia Municipal, convocada de acordo com  os n.ºs 1 e 2 do artigo 28.º da Lei n.º 75/13, de 12 de 

setembro, conjugada com o n.º 1 do artigo 28.º do Regimento da Assembleia Municipal de Figueira de 

Castelo Rodrigo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------O Senhor Feliciano Pereira Martins, Presidente da Mesa da Assembleia Municipal deu início aos 

trabalhos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

   --------Ao efetuar a chamada, verificou-se a ausência dos Senhores Deputados: ------------------------------------ 

------ - José Maria Quadrado Tondela;--------------------------------------------------------------------------------------------------

------ - António Mário Aguilar Russo;-------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ - Pedro Manuel Morgado Darei, Presidente da Junta de Freguesia de Castelo Rodrigo;-------------------- 

------ - Porfírio Brito Amaro, Presidente da Junta de Freguesia de Mata de Lobos;------------------------------------- 

--------O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal comunicou a justificação do Senhor 

Deputado Municipal, José Maria Quadrado Tondela por motivos particulares inadiáveis, do Senhor 

António Mário Aguilar Russo por razões pessoais e do Senhor Porfírio Brito Amaro, Presidente da Junta de 

Freguesia de Mata de Lobos, por questões de saúde.--------------------------------------------------------------------------- 

--------Para se dar início a esta sessão extraordinária da assembleia municipal de Figueira de Castelo 

Rodrigo, o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal informou que seria necessário 

preencher a Mesa, uma vez que o Senhor António Mário Aguilar Russo, Segundo Secretário da Mesa 

da Assembleia Municipal não se encontrava presente e, como tal propôs para a Mesa o nome da 

Senhora Deputada Municipal, Anabela Saraiva Pinto Coelho. Assim colocou à consideração dos 

Senhores Deputados. Colocado à votação o nome da Senhora Deputada foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos membros presentes. Foi então solicitado à Senhora Deputada Municipal, 

Anabela Saraiva Pinto Coelho, que fosse tomar o lugar na Mesa como Segunda Secretária.----------------- 

--------De seguida procedeu-se à abertura desta sessão extraordinária da assembleia municipal de 

Figueira de Castelo Rodrigo, com a seguinte ordem de trabalhos:------------------------------------------------------- 
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------------------------------------------------------ Ordem de Trabalhos -------------------------------------------------------------------- 

--------1. Período de Intervenção Aberto ao Público--------------------------------------------------------------------------------- 

--------2. Período da Ordem do Dia: ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------2.1. Apreciação, Discussão e Aprovação da Proposta n.º 338/2019 - PCM/MANDATO 2017-2021, 

Contrato de Colaboração e de Comparticipação Financeira entre o Município de Figueira de Castelo 

Rodrigo e a Freguesia de Mata de Lobos.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------2.2. Apreciação, Discussão e Aprovação da Proposta n.º 340/2019 - PCM/MANDATO 2017-2021, 

Contrato de Colaboração e de Comparticipação Financeira entre o Município de Figueira de Castelo 

Rodrigo e a Freguesia de Castelo Rodrigo.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------2.3. Apreciação, Discussão e Aprovação da Proposta n.º 342/2019 - PCM/MANDATO 2017-2021, 

Contrato de Parceria a celebrar entre a Direção Regional de Agricultura e Pescas do Centro e a 

Câmara Municipal de Figueira de Castelo Rodrigo.------------------------------------------------------------------------------- 

--------2.4. Debate sobre o Estado do Município de Figueira de Castelo Rodrigo.---------------------------------------

--------Antes de se prosseguir com a ordem de trabalhos interveio o Senhor Presidente da Mesa da 

Assembleia Municipal, desde o minuto 02:30 até ao minuto 04:50.---------------------------------------------------------- 

--------1. Período de Intervenção Aberto ao Público:--------------------------------------------------------------------------------

---------Interveio o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal, Feliciano Pereira Martins, o Senhor 

José Ferreira, a Senhora Paula Serra, o Senhor Aníbal Ferra, o Senhor Engenheiro Paixão, o Senhor 

Fernando Osório, a aluna do 11.ºano A/B, Joana Coelho, o Senhor Presidente da Câmara Municipal, 

Paulo José Gomes Langrouva e o Senhor Fernando Rua, desde o minuto 04:51até ao minuto 42:04.--------- 

--------2. Período da Ordem do Dia: ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------2.1. Apreciação, Discussão e Aprovação da Proposta n.º 338/2019 - PCM/MANDATO 2017-2021, 

Contrato de Colaboração e de Comparticipação Financeira entre o Município de Figueira de Castelo 

Rodrigo e a Freguesia de Mata de Lobos.----------------------------------------------------------------------------------------------

---------Interveio o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal, Feliciano Pereira Martins e o 

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Paulo José Gomes Langrouva, desde o minuto 42:20 até ao 

minuto 43:23.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade dos votos dos membros 

presentes.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------2.2. Apreciação, Discussão e Aprovação da Proposta n.º 340/2019 - PCM/MANDATO 2017-2021, 

Contrato de Colaboração e de Comparticipação Financeira entre o Município de Figueira de Castelo 

Rodrigo e a Freguesia de Castelo Rodrigo.--------------------------------------------------------------------------------------------

---------Interveio o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal, Feliciano Pereira Martins e o 

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Paulo José Gomes Langrouva, desde o minuto 43:45 até ao 

minuto 44:28.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade dos votos dos membros 

presentes.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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--------2.3. Apreciação, Discussão e Aprovação da Proposta n.º 342/2019 - PCM/MANDATO 2017-2021, 

Contrato de Parceria a celebrar entre a Direção Regional de Agricultura e Pescas do Centro e a 

Câmara Municipal de Figueira de Castelo Rodrigo.------------------------------------------------------------------------------

--------Interveio o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal, Feliciano Pereira Martins, o Senhor 

Presidente da Câmara Municipal, Paulo José Gomes Langrouva, a Senhora Deputada Municipal, 

Mónica Isabel da Costa Marques, o Senhor Presidente da Junta de Freguesia da União de Freguesias de 

Almofala e Escarigo, Nuno João Pimentel Janeiro, o Senhor Deputado Municipal, José Orlando Sousa 

Mano, o Senhor Deputado Municipal, Luís Ricardo Beato Pereira, o Senhor Deputado Municipal, 

Francisco Costa Santa Comba, o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Escalhão, Paulo Jorge 

Caçote Gabriel, o Senhor Presidente da Junta de Freguesia da União de Freguesias de Colmeal e Vilar 

Torpim, Nuno Miguel Ferreira Garcia Seixas e o Senhor Deputado Municipal, Carlos Manuel Gonçalves 

Almeida, desde o minuto 44:50 até ao minuto 01:32:22.------------------------------------------------------------------------

--------Colocada à votação a proposta foi aprovada por maioria dos votos dos membros presentes, com 

seis votos contra dos Senhores Deputados Municipais, Paulo Jorge Ferreiro dos Santos e Francisco Costa 

Santa Comba, bem como do Senhor Presidente da Junta de Freguesia da União de Freguesias de 

Almofala e Escarigo, Nuno João Pimentel Janeiro, do Senhor Presidente da Junta de Freguesia da União 

de Freguesias de Cinco Vilas e Reigada, Nuno Miguel Marques Guerra, do Senhor Presidente da Junta 

de Freguesia da União de Freguesias de Colmeal e Vilar Torpim, Nuno Miguel Ferreira Garcia Seixas e do 

Senhor Presidente da Junta de Freguesia da Vermiosa, António Júlio Morgado Rebelo, com sete votos 

de abstenção da Senhora Deputada Municipal, Mónica Isabel da Costa Marques, do Senhor Deputado 

Municipal, Luís Ricardo Beato Pereira, da Senhora Deputada Municipal, Anabela Saraiva Pinto Coelho, 

do Senhor Deputado Municipal, Bruno Miguel Aguilar Silva, da Senhora Presidente da Junta de 

Freguesia da União de Freguesias de Algodres, Vale de Afonsinho e Vilar de Amargo, Ana Isabel 

Reigado e do Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Escalhão, Paulo Jorge Caçote Gabriel e do 

Senhor Presidente da Junta de Freguesia da União de Freguesias de Freixeda do Torrão, Quintã de Pero 

Martins e Penha de Águia, Paulo Jorge da Cruz Batista e, com sete votos a favor do Senhor Presidente 

da Mesa da Assembleia Municipal, Feliciano Pereira Martins, da Senhora Primeira Secretária da Mesa da 

Assembleia Municipal, Gisela Maria Dias Bento, dos Senhores Deputados Municipais, José Orlando Sousa 

Mano e Carlos Manuel Gonçalves Almeida, da Senhora Deputada Municipal, Cristiana Amélia Nunes 

Mendes, do Senhor Deputado Municipal, Carlos Alberto Almeida Simões e do Senhor Presidente da 

Junta de Freguesia de Figueira de Castelo Rodrigo, José Carlos Mendes Nunes.-------------------------------------

--------A Senhora Deputada Municipal, Maria da Conceição Laviados Aguilar não votou porque não se 

encontrava presente no momento da votação.---------------------------------------------------------------------------------- 

--------Após a votação o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal, perguntou se algum dos 

Senhores Deputados Municipais queria fazer alguma Declaração de Voto.-------------------------------------------- 

--------A Senhora Deputada Municipal, Mónica Isabel da Costa Marques, disse que o seu voto tinha sido 

de abstenção e, com a Declaração de Voto que devia ficar e a constar em ata, era que viesse a 

empresa  que  tinha  feito  o  estudo  de  viabilidade, que viesse a explicar quais eram os requisitos, quais 
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eram as circunstâncias, a área que iria ser abrangida, ou seja, todos os pormenores do projeto que os 

Senhores Deputados infelizmente ainda não conheciam.----------------------------------------------------------------------  

----------O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal respondeu à Senhora Deputada Mónica 

Marques, dizendo que o Senhor Presidente da Câmara já iria mandar o estudo e, que depois se fosse 

preciso viria a empresa para nos esclarecer.----------------------------------------------------------------------------------------- 

----------A seguir o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal, interrompeu a sessão para um 

intervalo de dez minutos.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Depois de retomada a sessão após o intervalo, interveio o Senhor Presidente da Mesa da 

Assembleia Municipal, Feliciano Pereira Martins, o Senhor Presidente da Junta de Freguesia da União de 

Freguesias de Freixeda do Torrão, Quintã de Pero Martins e Penha de Águia, Paulo Jorge da Cruz Batista, 

a Senhora Deputada Municipal, Mónica Isabel da Costa Marques e o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, Paulo José Gomes Langrouva, desde o 01:41:01 até ao minuto 01:52:12.--------------------------------- 

----------2.4. Debate sobre o Estado do Município de Figueira de Castelo Rodrigo.--------------------------------------

----------Interveio o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal, Feliciano Pereira Martins, o 

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Paulo José Gomes Langrouva, a Senhora Deputada Municipal, 

Mónica Isabel da Costa Marques, o Senhor Deputado Municipal, Luís Ricardo Beato Pereira, o Senhor 

Deputado Municipal, Paulo Jorge Ferreiro dos Santos, o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de 

Escalhão, Paulo Jorge Caçote Gabriel, o Senhor Deputado Municipal, José Orlando Sousa Mano e o 

Senhor Vereador da Câmara Municipal, Henrique Manuel Ferreira da Silva, desde o minuto 01:52:17 até 

ao minuto 03:18:10.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------De seguida ainda interveio o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal, desde o 

minuto 03:18:11 até ao minuto 03:19:34.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------A Assembleia Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, que a 

presente ata fosse aprovada em minuta, nos termos do n.º 3 do artigo 50.º, do Regimento da Assembleia 

Municipal e do n.º 3 do artigo 57.º da Lei n.º 75/13, de 12 de setembro. -------------------------------------------------- 

----------Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia declarou encerrada a 

sessão, quando eram dezanove horas e quarenta minutos, da qual se lavrou a presente ata que vai ser 

assinada por mim, Lucília de Jesus Patrício Velho, Assistente Técnica da Câmara Municipal, que a 

secretariei e redigi, e pelo Senhor Presidente da Mesa da Assembleia, Feliciano Pereira Martins. -------------- 


